ledauphine.com

ACTUALITÉS DÉPARTEMENTS FRANCE / MONDE FAITS DIVERS SP AIN | ALPES DE HAUTE-PROVENCE | HAUTES-ALPES | ARDÈCHE | DRÔME SUD ISÈRE | NORD ISÈRE | S.

> ledauphine.com > isère-nord

SAINT-QUENTIN-FALLAVIER

Lundi, une balade pour observer les déperditions de chaleur



Saint-Quentin-Fallavier

Une balade thermographique organisée lundi avec l'AGEDEN

La soirée aura pour but de sensibiliser le grand public sur le thème des déperditions thermiques des bâtiments. Dans le cadre du Plan climat énergie territorial Nord-Isère, l'association pour une gestion durable de l'énergie (Ageden), en partenariat avec la commune, organise lundi 30 novembre à 18 h 30, une balade thermographique à destination des Saint-Quentinois.

Des solutions proposées

L'objectif est de visualiser de manière pédagogique les pertes de chaleur des logements, notamment au niveau des murs et des fenêtres, et d'aborder les solutions qui permettent d'y remédier.

La soirée se déroulera en deux étapes : un temps de présentation en salle et un temps de déambulation dans les rues de la commune.

Des prêts de thermokits, composés de plusieurs outils de mesures dont une caméra thermique, seront mis gratuitement à disposition des participants.

Un conseiller énergie présentera le matériel et analysera les données récoltées.

Renseignements et inscriptions auprès de l'Ageden au 04 76 23 53 50 ou par mail : $\frac{1}{2}$ infoenergie@ageden38.org.

Publié le 28/11/2015 à 06:00 | Vu 2 fois